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学外委員等からの意見 本学の対応状況

1

アカデミックアドバイザーとインダストリアルア
ドバイザーとの意見交換は、それぞれのアド
バイザーと行っているようであるが、大学に
とって重要な産学連携について議論するので
あれば、両者を交えて意見交換を行うべきで
ある。

2

他の大学でも委員をしているが、最近はアカ
デミックだけではなく、産業界の人と一緒に論
議をしている、アカデミックアドバイザーとの意
見交換の場を設けることは大事であると思う
が、テーマに応じて、産業界の人を加えたほう
が、正しい答えがでるのではないか、あるい
は、有意義な答えが出るのではないか。
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アカデミックアドバイザーとの交流会にインダ
ストリアルアドバイザーを数名加えて実施し
た。


